

**An die
Mülheimer Medien**

08. April 2025

1. Unternehmenstag der CDU-Fraktion: Guter und gewinnbringender Austausch!

Erstmals führte unter der Leitung der CDU-Fraktionsvorsitzenden Christina Küsters die Mülheimer CDU-Fraktion eine ganztägige Rundtour zu Mülheimer Unternehmen ins Hafengebiet, Heißen und Stadtmitte. So machten die CDU-Kommunalpolitiker/-innen Station zuerst bei dem bundesweit tätigen Sicherheitstechnik-Unternehmen Vollmergruppe, dessen Geschäftsführung Daniel Vollmer zusammen mit dem Nachbarn und Partner Peter mit Sohn Sven Hemmerle (Stadtbackerei H. Hemmerle GmbH) den CDU-Fraktionsmitgliedern Rede und Antwort standen. Dann ging es zu den benachbarten kleinen und mittelständischen Unternehmen HATEC Handel, zu Schauenburg Technology (in der Produktion der Schauenburg Ruhrkunststoff GmbH) und in der Produktionsstätte von Schauenburg International mit der Maschinen- und Anlagebau GmbH. Mittags erwartete die CDU-Kommunalpolitiker noch der Geschäftsführer des Wirtschaftspreisträgers 2024 GERA Chemie-Gruppe, Gerd Kleemeyer, der als gerade am Vortag neu gewählter Präsident der Industrie- und Handelskammer (IHK) auch Fragen zur zukünftigen Neuausrichtung als serviceorientierter Dienstleister für die Mitgliedsunternehmen beantwortete.

Am Nachmittag wurden der Träger des Wirtschaftspreis 2023, Holzbau Siepmann (Gewerbegebiet Langekamp), FP Verpackung & Logistik in Heißen und zum Abschluss das Start Up-Event-Unternehmen SkillOn in der Mülheimer Innenstadt nahe Rathausmarkt besucht und intensive Gespräche mit den Geschäftsführungen geführt.

CDU-Fraktionsvorsitzende Christina Küsters: „Uns war und ist wichtig, dass wir von den Mülheimer Unternehmen aktuelle Einschätzungen über den Beschäftigungsstandort Mülheim an der Ruhr erhalten. Erkenntnisreich war der Unternehmenstag auch im Hinblick auf die vielfältige Industrielandschaft in Mülheim an der Ruhr, auf die wir zu Recht stolz sein können und zusammen mit dem Oberbürgermeister und dem städtischen Wirtschaftsdezernat weiter an der gedeihlichen Entwicklung der heimischen Unternehmen arbeiten.“

Erfreulich war, dass bei den besuchten Unternehmen diese Form der Kontaktnahme sehr begrüßt wurde. Der Unternehmenstag der CDU-Fraktion hat sich wirklich gelohnt.

Bürgermeister Markus Püll, wirtschaftspolitischer Sprecher der CDU-Fraktion, ergänzte: „Einzelne Unternehmen trugen ihre Anliegen und Sorgen vor, die auch Probleme vor Ort wie die Dauer von Genehmigungsverfahren oder einen gewünschten Bahnanschluss betreffen. Bemerkenswert auch das vielfach geäußerte Lob an der durchwegs wirtschaftsfreundlichen Haltung der Mülheimer Stadtspitze. Wie ein „roter Faden“ zog sich auch die fast überall vorgetragene Kritik an der aus Sicht der heimischen Wirtschaft erlebten teuren überbordenden Bürokratie, die die mittelständischen heimischen Unternehmen unisono belasteten.“

F.d.R.

Hansgeorg Schiemer

- Fraktionsgeschäftsführer -

Anlage:

- Zwei Fotos



Der Unternehmenstag der CDU-Fraktion wurde mit dem Besuch der vollmergruppe im Mülheimer Hafengebiet gestartet.



Eine Station war mittags der Besuch der GERA Chemie, der gleichzeitig einen wertvollen Austausch mit dem "frischgebacken" IHK-Präsidenten Gerd Kleemeyer (1.v.re) bedeutete.